



# ECLIPSE TOTAL DEL SOL EN LUXOR, EGIPTO

**28 de Julio – 5 de Agosto, 2027**



Imagina estar rodeado por las maravillas eternas de **Luxor**, envuelto en los ecos de una antigua civilización, mientras presencias el eclipse solar más largo del siglo en todo su esplendor. Este extraordinario viaje a través de **Egipto** combina el esplendor de su patrimonio cultural con la belleza asombrosa de un evento celestial, prometiendo una experiencia única

Comienza tu aventura en **El Cairo**, donde las atemporales **Pirámides de Giza** y la enigmática **Gran Esfinge** se alzan majestuosamente desde las arenas del desierto. Explora los tesoros del **Museo Egipcio**, donde milenios de arte y artefactos, incluidos los deslumbrantes tesoros de Tutankamón, te transportarán a un mundo de dioses y faraones. Desde El Cairo, el viaje continúa hacia el sur hasta **Asuán**, la puerta de entrada a la tranquila belleza del **río Nilo**.



Navega en un crucero de lujo mientras el río te guía hacia maravillas antiguas, incluidos los majestuosos templos de **Filae** y **Kom Ombo**, dedicados a deidades veneradas por generaciones pasadas. En **Edfu**, admira el Templo de Horus, uno de los santuarios mejor conservados del antiguo **Egipto**, antes de llegar a la histórica ciudad de **Luxor**, un verdadero museo al aire libre. Los tesoros de **Luxor**, incluidos el **Valle de los Reyes**, el **Templo de Hatshepsut** y el imponente **Templo de Karnak**, se convierten en el escenario de un momento inolvidable. A medida que el Sol se alinea perfectamente con los cielos, el eclipse solar transforma el cielo, bañando esta tierra sagrada con un resplandor etéreo. Este raro espectáculo celestial se vuelve aún más significativo cuando se experimenta en medio de la grandeza arquitectónica del antiguo **Egipto**.



La aventura luego se traslada a la tranquila costa de **Hurghada**, ofreciendo relajación y ocio junto al **Mar Rojo**. Concluye tu viaje de regreso en **El Cairo** con una mágica cena en crucero por el Nilo, acompañada de música y danzas tradicionales, antes de despedirte de esta tierra de interminable encanto.

Ya sea por el atractivo de la historia, las maravillas del cosmos o la belleza natural de **Egipto**, este viaje promete recuerdos que durarán toda la vida. ¡Reserva ahora y deja que las maravillas de Egipto cautiven tu corazón y tu alma!

El 2 de agosto de 2027, Luxor será uno de los principales destinos en el mundo para experimentar un evento celestial único: un eclipse solar total que durará impresionantes 6 minutos y 22 segundos. El eclipse comenzará a las 11:40 am, alcanzará su punto máximo a la 1:05 pm y finalizará a las 2:26 pm. Este extraordinario evento ofrece una oportunidad única de presenciar cómo la Luna oculta por completo al Sol, sumiendo a **Luxor** en una oscuridad diurna.

**Contáctanos hoy para consultar precios, itinerarios  
detallados y condiciones de reserva.  
¡No pierdas la oportunidad de ser parte de esta  
experiencia incomparable!**

